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Chers tous,  
 

Les derniers mois ont été bien remplis et nous prenons enfin le temps de vous donner des nouvelles 
fraîches !  

Au mois de juillet, la paroisse a organisé un pardon pour la fête de la 
sainte Anne, en présence de l’évêque du diocèse de Nantes, Mgr 
Percerou. Rappelons pour les Isidoriens non aguerris, qu’il était évêque 
dans le diocèse de Moulins lorsque Dauphine et Isabelle, les fondatrices 
de Mission Isidore, ont vécu leur année de mission, et qu’il les a 
encouragées à pérenniser le projet.  
Mais revenons à la sainte Anne : comme en Bretagne rien de grand ne se 
fait sans un peu de beurre (salé cela va sans dire), nous avons tenu un 
stand de galettes-saucisses (100% faites maison) et servi pas moins de 
250 crêpes avec les jeunes de la paroisse, pour les aider à financer une 
partie de leur pèlerinage à Rome.  
 

 
Le mois d’août a été synonyme de vacances familiales, semaine de retraite et mariage d’amis. Nous 

avons (enfin) retrouvé le soleil en mettant quelques kilomètres entre la Bretagne et nous… Soi-disant qu’il faisait 
beau en notre absence.  

 
A la fin des vacances d’été nous avons eu la joie 
d’accueillir le « Tour de France des patronages » : 
Henry, Corentine et leur fils Joseph réalisent un tour de 
France en camping-car, à la rencontre des paroisses et 
des (futurs) patronages. Ils ont organisé une journée de 
découverte à laquelle 30 jeunes ont participé. Ils nous 
ont transmis de nombreuses billes, pour nous-mêmes 
oser nous lancer dans le projet d’un patronage. Nous 
sommes aujourd’hui accompagnés par l’association 
qui les envoie : Esprit de patronage.  

 
 

 
Un mois après cette journée, nous avons ouvert les portes du Patro sainte Anne. Les jeunes sont 

accueillis tous les mercredis après-midi, de 14h à 17h. Au programme : des jeux, des chants, des temps de 
prière, des activités manuelles, du théâtre, du ping-pong… et de la joie ! Beaucoup de joie !  
 
 

 
 



Le patro a lieu dans la salle de bal, rebaptisée salle Louis 
et Zélie Martin. Une quinzaine de jeunes sont inscrits et 
les animateurs (le père Arnaud, Séverine -animatrice en 
pastorale au collège- et Capucine) vont participer à une 
formation à Paris en décembre, avec Esprit de 
patronage. 
 
Pour l’ouverture du patronage nous cherchions une 
table de ping-pong et le père Arnaud avait mis une 
annonce dans le bulletin paroissial. En une semaine, 
nous avons généreusement reçu non pas une mais… 
deux tables de ping-pong !  

 
Le mois de septembre a été … dense. Nous avions légèrement oublié que le neuvième mois de l’année 

rimait avec « multiplesréunionsderentrée ». Les activités de la paroisse ont repris sur les chapeaux de roue !  
Groupes de lecture de l’évangile, groupe saint Joseph, lancement d’un groupe de prière des mères, ouverture du 
patronage, préparation du pèlerinage à Rome, préparation du Congrès Mission et… pluie de catéchumènes !  
Nous avons senti un changement de rythme dans les activités de la mission mais tâchons de retenir la leçon de 
ne pas trop charger notre emploi du temps à l’avenir.  

 
Le Congrès Mission qui s’est tenu sur la paroisse était articulé sur deux jours. Le samedi ont eu lieu des 

tables rondes avec les WEMPS (Week-Ends Mission Prière Service) et « Connaître mon profil missionnaire », ainsi 
qu’une conférence sur le patrimoine local.  L’église était ouverte et plusieurs portes d’entrée dans la prière 
étaient proposées : louange, adoration, prière des frères, chapelet, ainsi que des témoignages sur le thème : 
« Pourquoi suis-je (re) venu à l’église ? ».  La paroisse était aussi représentée sur le grand vide-grenier organisé à 
Guémené ce week-end là. Une petite équipe de missionnaires a participé au repas du Comice agricole, qui se 
tenait toujours ce même week-end, pour vivre un temps d’annonce directe de l’évangile. Le dimanche, la messe 
était une « Messe des curieux » : chaque paroissien devait inviter un personne n’ayant pas l’habitude de venir à 
la messe. La recette : un accueil soigné, une belle liturgie, des chants travaillés, des explications aux moments 
clés, un temps convivial à l’issue. De nombreux paroissiens se sont investis dans ce projet et se sont mis en 
mouvement, dans un élan missionnaire ! 



 
Passons au mois d’octobre, et pour commencer laissez-moi vous raconter un petit « clin Dieu ». J’étais 

de permanence à l’accueil du Chalet et je venais de prendre un café avec deux paroissiennes m’ayant lancé que 
« de toute façon, ça ne sert pas à grand-chose l’accueil, il n’y a jamais personne qui vient sonner ».  Coup de 
sonnette, un couple entre, l’homme me dit « Ce serait pour savoir, comment ça se passe pour les 
baptêmes ? C’est pour moi. » « Vous tombez à pic, revenez ce soir à 18h, il y a la soirée de lancement du 
catéchuménat des adultes. »  

Ce jour-là, je soupçonne les anges gardiens de s’être particulièrement activés : un autre homme a fait 
une demande de baptême et une femme a décidé de préparer sa confirmation. Tous pile dans le timing pour 
participer à la soirée de présentation du catéchuménat. En tout, une quinzaine d’adultes entament une 
préparation de sacrement cette année, ce qui nécessite d’organiser le catéchuménat au niveau de la paroisse. 
Avec Natan nous accompagnons un groupe de jeunes, entre 14 et 22 ans, qui demandent à recevoir le baptême 
ou la confirmation.  

 
Du 21 au 26 octobre, nous sommes partis en pèlerinage à Rome avec 25 paroissiens (et Jeanne bien 

sûr !). Nous avons parcouru les ruelles de la ville éternelle, découvert les quatre basiliques majeures (Saint Jean 
de Latran, Saint Pierre de Rome, Saint Paul hors les murs, Sainte Marie majeure, mais vous le saviez sûrement), 
assisté à l’audience pontificale place saint Pierre, déambulé dans le Trastevere, prié avec la communauté Sant’ 
Egidio, mangé des glaces chez Giolitti, joué à cache-cache dans les catacombes de sainte Agnès, admiré de 
magnifiques mosaïques, gravi la coupole du Vatican, goûté un 8e parfum de sorbet chez Giolitti, admiré les ruines 
du Forum, visité les fouilles de saint Clément, célébré à saint Yves des Bretons, pris la pose devant la fontaine 
de Trevi et refait un dernier tour chez Giolitti… 



Le mois de novembre est plus routinier, ce qui est très agréable. Patronage tous les mercredis, prière des 
mères une fois par semaine, groupe saint Joseph et accompagnement des catéchumènes une fois par mois, 
oƯices deux fois par jour, crèche deux jours par semaine pour Jeanne, trajets en solex 4 fois par jour pour Natan…   
 

Doucette, Poulette, Castagnette, Opérette et Goélette, les 
pensionnaires du poulailler, se portent bien, et nous fournissent de 
bons œufs…bleus pour certains ! Le potager est au repos, ne restent 
que quelques choux et poireaux. Soulignons tout de même l’exploit du 
père Gaston : réussir à faire pousser des arachides en terre bretonne ! 
De taille modeste, mais déjà plus grandes qu’un grain de moutarde. 
 
Natan ne manque pas d’occupations au Chalet, il y a toujours des 
travaux de finitions et d’entretien : repeindre la « chambre du 
séminariste » (promue « chambre de l’évêque » pour l’occasion), 
passer le karcher, réagencer les VMC, tailler les haies, détapisser le 2e 
étage, réparer le chauƯage…   

 
Quant à moi, après avoir brillamment raté mon examen d’échographie, 
je savoure ces quelques semaines sans stage et profite de vrais lundis 
de repos, avant ma réinscription en décembre.  

 
Nous avons été très heureux de voir l’arrivée de nouveaux bénévoles 
pour Mission Isidore au mois de septembre : 4 jeunes pros et une autre 
famille sont actuellement en mission dans diƯérents diocèses.  

 
Nous voilà déjà à la moitié de notre mission, nous vous demandons de 
continuer à nous soutenir par la prière ! Nous vous confions tout 
particulièrement les jeunes catéchumènes que nous accompagnons : 
Maïly, Julia, Mélissa, Diane et Alice. 

 
 
Nous vous embrassons,  

 En union de prière,        
Natan, Capucine et Jeanne Bodlet 

 
 
 
 
 


